

Zeitreise ins Mittelalter

Groß-Zimmerner Autorin Felicitas Dietrich liest aus „Die Kinder des Earls“

Von Martina Emmerich

GROSS-ZIMMERN. Mit allen Sinnen ins Mittelalter eintauchen konnten die Besucher der Lesung von Felicitas Dietrich am vergangenen Samstagabend im großen Saal des Kulturzentrums „Glöckelchen“.

Die Groß-Zimmerner Autorin hatte zur Einstimmung auf ihren Roman „Die Kinder des Earls“ passende Musik und eine Bildershow vorbereitet sowie ihren Leseplatz auf der

Bühne mit stilechtem Equipment aus dem eigenen Fundus dekoriert.

Mit gut ausgewählten Passagen ihres über 700 Seiten starken Werkes stellte sie ihrem Publikum, das weitaus mehr Interessierte aus der Region anstatt aus der Gersprenzgemeinde zählte, die Protagonisten vor: Godwin von Wessex, den mächtigsten Mann im englischen Kronrat sowie einen Teil seiner Kinder. Entsprechend der vorgelesenen Textstellen und den erzählten

Hintergrundinformationen konnten die Zuhörer einen Eindruck von Sven, Harold, Edith und Tostig erhalten sowie den mit ihnen verbundenen Konflikten, Machtkämpfen und Schicksalsschlägen. Die Schlacht von Hastings 1066, die am Ende all dessen stand und die Eroberung Englands durch die Normannen bedeutete, war allen Anwesenden ein Begriff.

Neugierig darauf, welchen Beitrag einzelne Familienmitglieder des Godwin von Wes-

sex dazu leisteten, wollten die Veranstaltungsbesucher mehr von der Autorin über ihr Werk und die langjährigen Recherchen erfahren.

Zum Abschluss konnten natürlich auch Buchexemplare erworben werden, die Felicitas Dietrich gerne signierte.

Autorenlesung mit Musik und Bildershow: Felicitas Dietrich las einige Passagen aus „Die Kinder des Earls“.

Foto: Martina Emmerich

